

Claudio Bravo, Arturo Vidal y Gary Medel, entre otros, compartieron en el comedor de Juan Pinto Durán

Así fue el almuerzo de la Generación Dorada por los 10 años de la Copa América

MARCO VALERIA

Un selecto grupo de jugadores de la Generación Dorada, entre ellos Claudio Bravo, Arturo Vidal, Jorge Valdivia, Gary Medel y Eduardo Vargas, entre otros, se juntaron al mediodía del miércoles a almorzar en los salones de Juan Pinto Durán, con el fin de celebrar los 10 años de la obtención de la Copa América, en el Estadio Nacional.

Los cracks, invitados por la Federación de Fútbol de Chile (FFCH), recorrieron las instalaciones, para hacer recuerdos y sacarse fotos. Así es como entraron a los camarines, mostraron camisetas de la Roja, se tomaron fotos y se pusieron al día con sus vidas.

No todos pudieron asistir, porque algunos estaban fuera de Chile y otros tenían agendas distintas, según informó la ANFP, cosa que también hizo notar el Pitbull, quien subió una foto a su Instagram, con la siguiente leyenda. "Celebrando 10 años de algo histórico para nuestro país. Lástima que no estemos todos, pero ya tendremos otra oportunidad para celebrar juntos". En todo caso, también estuvieron Eugenio Mena, José Rojas, Gonzalo Jara, Jean Beausejour y Paulo Garcés. De hecho, el actual arquero de Unión San Felipe, apodado el Halcón, también mostró en sus redes sociales fotos de la celebración, con Gary Medel y Bravo. "10 años de este hermoso logro. Gracias a todos los que fueron parte del lugar que nos tocó", escribió.

Luego de compartir la comida, uno a uno, los deportistas fueron pasando hasta el estrado, donde había una réplica de la Copa América, la primera conseguida por el fútbol chileno en 100 años de historia, tras ganarle en los penales a la Argentina de Lio Messi, lo que provocó un carnaval en todo el país.

Ahí recibieron regalos entregados por el presidente de la ANFP, Pablo Milad; el gerente de Selecciones, Felipe Correa; el gerente de seguridad,

Los cracks de la Roja se tomaron fotos, recorrieron las instalaciones, recibieron una medalla y un vino especial. Bravo hizo el discurso.

Felipe de Pablo y el gerente de comunicaciones, Patricio Yevenes.

Los agasajados recibieron una cajita con un recuerdo por los 10 años de la Copa América, que contenía una copita chica. Además les fue entregada una medalla conmemorativa y un vino etiquetado especialmente para la ocasión, de acuerdo con la información entregada por la ANFP.

Claudio Bravo, en su calidad de capitán, habló en nombre del grupo. El mítico portero de la Roja devenido en comentarista televisivo dio las gracias y luego Milad también dirigió unas palabras. Una vez terminado el protocolo, los cracks se tomaron fotos con el personal de la cocina, con el fotógrafo Carlos Parra, que trabajó en la campaña de la Selección, con los utileros Carlos Mardones y Waldo Galaz, que todavía trabajan en Juan Pinto Durán. Ya más tranquilos pusieron en una tele gigante el partido del PSG contra el Real Madrid, por la semifinal del Mundial de Clubes, por lo que en un momento el encuentro se transformó en una especie de concentración, como las muchas que tuvieron por la Roja.

También llamó la atención, en algunas fotos, una extraña imagen femenina proyectada en el televisor, que presidió el comedor, pero al final resultó ser parte de la transmisión del partido, que ganó el PSG.



Los campeones de América posaron junto a la preciada copa, que fue tan esquiva para Chile.



Claudio Bravo, en su calidad de capitán, fue el encargado de hacer el discurso.



POSTULA AL



SUBSIDIO

ELÉCTRICO

Si pertenece al 40% más vulnerable en el Registro Social de Hogares y está al día en su cuenta de la luz solicite el beneficio en

WWW.SUBSIDIOELECTRICO.CL



o en todas las plataformas y sucursales de ChileAtiende.

CHILE AVANZA CONTIGO
GOBIERNO DE CHILE



www.litoralpress.cl